

Arabe débutant 1

Présentation de l'année

I

Cette année, nous allons commencer à lire et à écrire l'arabe. Nous allons découvrir un alphabet qui a plus de 1500 ans et qui fait partie des grandes écritures du monde.

II

En arabe, le sens de l'écriture et de la lecture se fait toujours de la droite vers la gauche. Tu découvriras les lettres étudiées au fur et à mesure. Je t'invite à les garder précieusement. À la fin de l'apprentissage, tu auras ainsi l'alphabet arabe entier. Tu verras ainsi que certaines lettres se ressemblent et se différencient grâce à la présence de points. Les lettres portent toutes un nom que tu essaieras de mémoriser petit à petit.



III

Tu constateras que la plupart des lettres se prononcent comme certaines en français, d'autres comme en anglais ou en espagnol. Quelques-unes sont plus difficiles mais nous les verrons l'année prochaine. Pour t'aider j'ai choisi une prononciation à l'aide de l'alphabet latin. Nous apprendrons les lettres avec la méthode syllabique. À chaque consonne nous associerons les voyelles pour former les syllabes, puis des mots avec les lettres connues. Voilà pourquoi nous commencerons par les voyelles puis nous étudierons les consonnes une par une. Nous apprendrons un peu de vocabulaire au fur et à mesure que nous saurons les lettres.